

Presencia

Revista de Información y Análisis

José Luis Garza: Un apasionado por el Servicio Público



Revista Presencia



rev_presencia

INTENSIFICA JUÁREZ MANTENIMIENTO A ESCUELAS

Ante el inminente regreso a clases presenciales en los planteles de educación básica, la Administración de Juárez intensificó las labores de limpieza, deshierbe y retiro de escombros en las escuelas cuyos directores y padres de familia lo han solicitado al Municipio.

Varias cuadrillas de trabajadores de Servicios Primarios fueron puestas a disposición de la Secretaría de Educación Municipal para que se enfoquen exclusivamente a laborar en los planteles que requieran sus servicios.

En unas 100 escuelas ya se ha aplicado la disposición municipal de Juárez para mantener en buen estado los planteles, y que de esa forma los alumnos tomen sus clases en las mejores condiciones posibles.

Una de las principales peticiones de los directores y padres de familia es que se realicen labores de deshierbe en las áreas donde

los niños practican deporte o conviven durante el recreo.

Además, para seguridad de los alumnos y los inmuebles escolares, la Administración de Juárez también ha establecido patrullas de Policía destinadas



principalmente a la vigilancia de los planteles.

Y para que resulte más efectiva esta labor de vigilancia, el Municipio solicita a la ciudadanía que reporte inmediatamente cualquier actividad sospechosa que observe en alguna escuela, y de esa manera tratar de evitar robos.

El teléfono de Seguridad Pública de Juárez para realizar algún reporte es el 8117712050, además del 911.

Escándalo Presidencial

Por Carlos Hernández

La descubijada del hijo del presidente de México puede terminar con la 4T, o al menos con su doctrina y lucha contra la corrupción, porque el caso si no es igual, es peor que el de los contratos de Pemex, por el que está acusado Ricardo Anaya y muchos de los funcionarios de la anterior administración federal.

Por el lado que se vea hay hasta tráfico de influencias, y deja un sabor amargo a corrupción, los datos salen sobrando que se mencionen en este espacio porque ya son de la opinión pública y del conocimiento de todos, lo que aquí intentamos destacar es que sí se ve la corrupción y el beneficio directo a la familia presidencial.

En realidad es lo que todos los gobiernos hacen, el problema es que la bandera de Andrés Manuel López Obrador siempre fue la de luchar contra la corrupción, los electores se la compraron y de esa manera llegó al poder, del que pretende adueñarse de una manera o de otra, incluso hay quienes dicen que la 4T llegó para quedarse.

Pero no contaban con la historia del hijo del presidente, que cada día que da la cara se hunde más y más, es decir le

convenía más quedarse callado, pero en fin siempre que se justifica una mentira, se cae en otra mentira, este es uno de esos casos, al mentir se descubre la otra realidad, así que este puede ser uno de los motivos que pueden terminar con la doctrina de la 4T.

Primero se descubrió que el hijo del presidente vivía en Houston Texas en la casa de uno de los beneficiados con los programas de la 4T, lo que deja al descubierto una presunción de corrupción, la que tanto el presidente como su familia justifican de una u otra forma, cada uno da su versión.

Por su parte la nuera del Presidente alega que ella es una ciudadana americana que nada tiene que ver con la familia presidencial, que está desligada de ese vínculo, cuando no puede dejar de ser la nuera sólo por palabra, legalmente es la nuera de AMLO y eso no lo puede negar ni se puede desvincular legalmente aunque quiera.

Por otro lado el hijo dice que su fortuna es legítima porque gana un buen sueldo como asesor de una firma en Estados Unidos, al dar el nombre de la compañía se descubre que es una beneficiaria de la 4T, que

los dueños son hijos del supervisor de la ruta del Tren Maya, es decir que en lugar de ayudar, se descubre más tráfico de influencia.

Por la siguiente razón, que el hombre que supervisa el Tren no cobra por ese trabajo y es cierto, pero sí se beneficia cambiando de manera constante la ruta del Tren, para beneficiar a sus empresas hoteleras y no cobra porque no está ahí por el dinero, ya que de su bolsa dicen que donó 200 millones de pesos o fue lo que compró de boletos de la rifa del avión presidencial.

Sus hijos son los dueños de la empresa que le da trabajo al hijo de AMLO, así que la 4T, salió igual o peor que las anteriores administraciones, la diferencia es que ahora el país va en picada, se está hundiendo y quizá con ello también la 4T, esos son los hechos para que el mismo ciudadano juzgue.

Los resultados de tal escándalo se verán en las elecciones que hay en proceso en varios estados, ahí veremos si la 4T, se consolida o se hunde, eso no pasará con la revocación de mandato, eso no hay quien lo tome en cuenta, por lo pronto hay que salvar al país, nos toca a los ciudadanos y a nadie más.

INDICADOR

Carlos Hernández Hernández
DIRECTOR

Alejandro Hernández Martínez
SUBDIRECTOR

Antonio González Quintero
ASESOR JURÍDICO

manuel.steele@gmail.com
DISEÑO GRÁFICO

Andrés Hernández
RELACIONES PÚBLICAS

Presencia es una revista mensual, con certificado de lícitud en trámite. Oficinas en calle Leo 1118, Col. La Joyita Guadalupe, N.L.

www.revistapresencia.com.mx

Tel. 8183-230-183
Fax. 8183-23-3825

chernandez@revistapresencia.com.mx

Todos los reportajes y artículos son responsabilidad exclusiva de sus autores, no necesariamente reflejan el pensar de esta editorial.

Año XXII, No. 264 Febrero 2022



HABILITA PC DE ESCOBEDO ALBERGUES POR BAJAS TEMPERATURAS

Para cuidar a la comunidad de las bajas temperaturas, principalmente a los más desprotegidos, Protección Civil de Escobedo habilitó dos albergues temporales.

Estos espacios se localizan en la Colonia Fernando Amilpa, en las calles Piña y Blas Chumacero, así como en la Colonia Flores Magón, en Bonifacio Salinas y Raúl Rangel Frías.

Además, la corporación realiza operativos, en donde se exhorta a quienes se encuentran en situación vulnerable o duermen a la intemperie a utilizar los albergues.

Y para contribuir a frenar los contagios de coronavirus, el aforo es reducido y se cumplen las medidas sanitarias, como la sanitización, la aplicación de gel antibacterial, el uso del cubrebocas y la separación correcta de camas.

Para más información de los albergues o para dar aviso sobre alguien que requiera de estos espacios, la comunidad puede llamar al DIF, en el 81 8286 9300, o bien, comunicarse a Protección Civil

en el número 81 8397 2911.



ARRANCA SEGUNDO PERIODO ORDINARIO EN CONGRESO LOCAL



Durante el inicio del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, de la Septuagésima Sexta Legislatura, la Presidenta del Congreso, Ivonne Álvarez García convocó a los Diputados a continuar con el diálogo constructivo que les permita alcanzar consensos reales y benéficos, a fin de tomar decisiones colegiadas que fortalezcan a las familias de Nuevo León.

Al hacer uso de la tribuna, precisó que a raíz de la cuarta ola de contagios Covid, como parte de una contingencia sanitaria que se ha prolongado por casi dos años, los efectos están a la orden del día y no ha sido la excepción en el Poder Legislativo, que continuará trabajando bajo la modalidad híbrida para protección de los propios Diputados y del personal del Congreso.

“Hoy abrimos un nuevo periodo de sesiones, que representa una nueva oportunidad para servir y

cumplir con nuestros representados. La ciudadanía nos brindó su confianza y por tal motivo seguiremos trabajando a su favor y mejorando nuestro marco normativo”, puntualizó en tribuna la Presidenta de la Mesa Directiva.

“Hoy reitero que los nuevoleonenses tienen altas expectativas de nuestro trabajo y estoy segura que, a pesar de las diferencias, todos estaremos a la altura de los retos que enfrentamos y tenemos el compromiso de construir los grandes acuerdos que Nuevo León demanda”, agregó.

Al rendir el informe de la Diputación Permanente, Álvarez García informó que fueron turnados a las diversas Comisiones de Dictamen Legislativo 56 asuntos, se remitieron 52 glosas de los municipios e institutos municipales y tres asuntos sobre los avances de gestión financiera municipales, para que la Comisión de Vigilancia las turnara a la

Auditoría Superior del Estado.

“Asimismo, me permito informar que durante este periodo de receso se aprobaron en total ocho puntos de acuerdo y un acuerdo de Espacio Solemne para reconocer al equipo de futbol Rayadas del Monterrey por su segundo campeonato en la Liga Mx Femenil, dando un total de 9 acuerdos presentados por los integrantes de la Diputación permanente”, afirmó.

“Quiero hacer énfasis en este informe de la Diputación Permanente, que, en el ejercicio de Parlamento Abierto, las puertas y canales de comunicación que tiene este Congreso siempre estarán abiertos para todos los nuevoleonenses”, aseguró.

La Presidenta del Poder Legislativo aseveró que para evitar contagios se cumplirán estrictamente con los protocolos establecidos por las autoridades de salud, como es el uso del cubrebocas, gel antibacterial, la sana distancia y la reducción de aforos en la torre legislativa, pero sin descuidar el trabajo.



CONVOCA APODACACA A MEDALLA "PROFR. MOISÉS SÁENZ GARZA"



sicas o morales, preferentemente apodacenses de reconocida integridad, honestidad y ética en el desempeño de sus actividades públicas, sociales y profesionales y en actos y obras ejemplares en beneficio de la comunidad.

Las propuestas podrán realizarse en las áreas de desarrollo económico, educación, cultura, deporte, actividad pública y social.

Los interesados pueden inscribir a sus candidatos en la Presidencia Municipal a partir del próximo 14 de febrero y hasta el 7 de marzo, en horarios de 8:00 a 17:00 horas, de lunes a viernes.

El Gobierno de Apodaca convoca a proponer candidatos para la próxima entrega de la Medalla al mérito cívico "Profr. Moisés Sáenz Garza" en su edición 2022.

La convocatoria está dirigida a la ciudadanía, asociaciones, organismos civiles, sociales, culturales, políticos, deportivos, humanistas, religiosos y demás integrantes de la sociedad de Apodaca, para proponer candidatos que puedan ser acreedores a este importante mérito cívico.

Entre las bases de la convocatoria, los candidatos pueden ser personas fi-



POLICÍAS DE ESCOBEDO AYUDAN EN EL NACIMIENTO DE UN BEBÉ



Policías de Escobedo hicieron una pausa en sus labores de patrullaje para atender a una mujer que dio a luz en su domicilio; esta es la segunda vez que los uniformados atienden una urgencia similar, pues el año pasado también dieron auxilio a la misma ama de casa.

Fue gracias a la oportuna ayuda de los uniformados municipales que el parto de Ruth Abigail Puente Dávila, de 24 años de edad, fue un éxito y ya de forma posterior se le trasladó a un hospital en donde quedó internada al igual que su pequeño.

Cabe destacar que para la policía Sandra Teresa Ponce Maya, con esta ya son cinco ocasiones

que ayuda a mujeres en labores de parto y a pesar de su experiencia, no termina asombrarse por la sensación de traer un nuevo ser al mundo.

Durante su recorrido por colonias del sector poniente, los uniformados recibieron la petición de auxilio en donde se les indicó a los policías que se dirigieran a un domicilio ubicado en la calle Circuito Alondras número 986 en la Colonia Privada de Camino Real.

Para atender la situación llegaron al lugar en el cual Ruth Abigail ya estaba a punto de dar luz por lo cual mientras solicitaban el auxilio de paramédicos atendieron a la madre de familia.

Mientras la joven sufría los dolores, el destino quiso que los policías Sandra Teresa Ponce Maya y su compañero Ramón Vargas Marín hicieran las labores de parto y ayudaran a venir a este mundo a un bebé.

Los uniformados controlaron a la nerviosa ama de casa quien les pedía que no se fueran hasta que naciera su bebé, mientras que su esposo Josué Efraín veía como los policías recibían al pequeño.

Luego del trabajo de parto, los paramédicos trasladaron a la mujer a un hospital para que al igual que su pequeño se recuperara, por lo cual los oficiales siguieron con su labor.

DESPIDEN CON HONORES EN JUÁREZ A POLICÍA CAÍDO EN CUMPLIMIENTO DE SU DEBER



En la explanada de Seguridad Pública de Juárez se realizó la ceremonia luctuosa del policía caído en el cumplimiento del deber: Getro Vicente Jacinto.

El evento fue encabezado por el Alcalde de Juárez, Nuevo León, Licenciado Francisco Héctor Treviño Cantú, y el Secretario de Seguridad Pública de Juárez, Comisario General Adalberto Elizondo Guerrero, acompañados por autoridades estatales y municipales, entre ellos el Lic. Esteban Alejandro Cantú Montes, Director General de la Agencia Estatal de Investigaciones; el Lic. Jorge Alberto Márquez Esparza, Secretario de Seguridad Pública, así como Directores de Policía y operativos de San Nicolás de los Garza, Apodaca, Allende, Guadalupe, Monterrey y San Pedro Garza García.

A nombre del personal que integra la Seguridad Pública de Juárez, el Comisario General Adalberto Elizondo Guerrero, expresó las más sentidas condolencias a la esposa, hijos y hermano por el fallecimiento del compañero.

El responsable de la Seguridad Pública Municipal describió al policía tercero Getro Vicente Jacinto como militar retirado, sirviendo por más de 21

años ininterrumpidos al Ejército Mexicano, formándose como policía en junio de 2014, obteniendo por derecho propio el ascenso a policía tercero en 2019.

La mayor parte de su carrera policial fue personal operativo, patrullando y protegiendo a los ciudadanos. Hombre responsable y disciplinado, sin arrestos o faltas en su trabajo.

Por su parte, el Alcalde Paco Treviño se solidarizó con los deudos ayudándoles en los procesos funerarios, además de facilitar el beneficio del seguro de vida que los policías del municipio tienen como prestación en su contrato laboral.

Como parte de la tradición policial, el Presidente Municipal entregó a la viuda una bandera de México, camisola y placas de la corporación policial.

Se realizó el pase de lista en su honor y se montaron guardias de honor tanto con los más altos funcionarios presentes como con personal policial de otras corporaciones.

El cuerpo del policía caído fue llevado a su tierra natal tras un toque de tres dianas, indicando con ésto la valentía y heroísmo de su carrera policial.

APODACA Y MCALLEN TRABAJAN POR VACUNACIÓN TRANSFRONTERIZA



Para darle celeridad y prontitud a la vacunación de menores ante el COVID-19, el gobierno de Apodaca, en conjunción con el gobierno de McAllen, sostuvieron una reunión para concretar una estrategia de inoculación mediante el Programa Transfronterizo.

El encuentro se sostuvo entre funcionarios de ambos gobiernos, como parte de las relaciones diplomáticas de Hermanamiento entre el Municipio de Apodaca y la ciudad fronteriza de McAllen.

Al respecto, Garza Villarreal mencionó que “Tenemos todavía miles de niños de 5 a 14 años, que todavía no hay para ellos una alternativa de vacunación en el sistema nacional y tenemos que acudir al programa transfronterizo. El programa que existe en Nuevo León, actualmente, está orga-

nizado por el Gobierno del Estado y es básicamente hacia el puente Colombia.”

“Nosotros, el diputado Andrés y un servidor, y todo el equipo de Apodaca, junto con el Gobernador, estamos viendo una alternativa para contar con el apoyo de las autoridades de McAllen, un programa que inicialmente beneficiaría a niños con comorbilidades”.

“Es decir, niños que tengan alguna vulnerabilidad, para que sean ellos primero, los que se vacunen en el programa transfronterizo, niños del municipio de Apodaca, que con transporte del municipio estarían viniendo para acá al antiguo puente de McAllen”, comentó el edil.

El programa, que estaría patrocinado por el Municipio de Apodaca, buscaría transportar niños de 5 a 14 años para su inoculación contra el virus de COVID-19 en la ciudad de McAllen, Texas. De esta manera, la ciudad buscará concretar su programa de vacunación para todas las etapas lo más breve posible.



LLEVA ESCOBEDO AGUA A COLONIAS AFECTADAS POR CORTES DEL VITAL LÍQUIDO



Ante la falta del suministro de agua en algunas colonias de Escobedo, el Alcalde Andrés Mijes dialogó con el Titular de Agua y Drenaje, Juan Ignacio Barragán, en busca de una solución para que finalicen las irregularidades en el servicio.

Ante esto, y en apoyo a la comunidad, el Municipio inició un operativo para llevar agua por medio de pipas a diversas colonias, como lo son San Genaro, Lomas de San Genaro, Girasoles, Jollas de Anáhuac, Colinas de Anáhuac, Nexxus, Balcones de Anáhuac y Residencial California.

El mandatario espera que pronto se resuelva la falta de agua que afecta a una gran cantidad de familias, la Administración continuará ayudando con pipas para la entrega del vital líquido.

Además, hizo un llamado a la ciudadanía para racionar el vital líquido, ya que la cantidad de agua en las presas del Estado sigue disminuyendo.

El Alcalde recomendó a la población evitar acciones como lavar banquetas, cocheras o autos con manguera, así

como dosificar el líquido al momento de bañarse.



PIDEN A SEMARNAT INFORME SOBRE SUPERVISIÓN A REFINERÍA



Porque es la encargada de dar a conocer la información sobre la emisión de contaminantes de las empresas, el Diputado Mauro Guerra solicitó a la Delegación de Nuevo León un reporte detallado sobre la Refinería de Pemex y otras empresas contaminantes en Nuevo León.

La solicitud fue realizada por el Legislador en la primera sesión del segundo periodo de trabajos de la actual legislatura del Congreso Local y aprobada por unanimidad con 38 votos.

Se pide el informe del período del 2019 al presente

año. Asimismo, también se pide un informe pormenorizado de cuántas empresas del estado de Nuevo León han cumplido con el registro de la Cedula de Operación Anual en los años 2019, 2020 y 2021, y las que lo han hecho el presente año.

"Para apoyar la supervisión en las inspecciones de las empresas, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales cuenta con un instrumento denominado Cedula de Operación Anual que deben registrar empresas con ciertas características", explicó Mauro Guerra.



"Estas cédulas tienen la finalidad de recopilar e integrar la información sobre las emisiones y transferencias de contaminantes al aire, agua, suelo y de residuos peligrosos, por parte de las empresas como consecuencia de sus actividades. Estas son el principal instrumento de seguimiento, reporte y recopilación de información para la integración de la base de datos del Registro de Emisiones y Transferencia de Contaminantes, con lo cual se pueden tomar acciones y en su caso sanciones", añadió Guerra Villarreal.

Aprueba Cabildo a titular del Instituto de la Mujer de implementar un Sistema de Control Interno municipal

El Ayuntamiento de Monterrey llevó a cabo una Sesión Ordinaria de Cabildo donde se aprobó por unanimidad el nombramiento de la abogada Deisy Hernández Moreno como Directora General del Instituto Municipal de las Mujeres Regias.

Hernández Moreno fue elegida por un Consejo de Acompañamiento encargado de evaluar a las aspirantes al cargo tras una convocatoria abierta a la sociedad que se lanzó el mes pasado.

La nueva funcionaria es egresada del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, cuenta con maestrías en Administración y Política Pública; ha laborado en el Tec como coordinadora de información, en Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos A.C, como coordinadora de proyectos y abogada, asimismo, fue jefa de Educación y Cultura del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Nuevo León.

Otro de los puntos de acuerdo aprobados en esta sesión, fue para suscribir un Convenio de Coordinación y Colaboración, entre la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública del estado de Baja California y el Municipio de Monterrey.

El objetivo es instrumentar y operar el intercambio de tecnologías de la información y comunicación, así como asesoría técnica del “Sistema de Evaluación de Control Interno (SECI)

La dependencia de Baja California se compromete a transferir el software requerido, su manual de usuario, y brindar capacitación a los servidores públicos municipales que operarán este Sistema.

A su vez, el Gobierno de Monterrey ofrece utilizar este método de forma exclusiva, proteger la base de datos que derive de su aplicación, y establecer la infraestructura necesaria para la operación del SECI.



Realizan Brigada Médica en Colonia Alianza Real



Proporcionando servicios de salud integrales y accesibles a las personas en situación vulnerable y contribuir al bienestar de sus familias, en el municipio de Escobedo se llevó a cabo una brigada médica en la Colonia Alianza Real.

En coordinación con la Jurisdicción Sanitaria No. 2 de la Secretaría de Salud del Estado, la jornada se realizó del 15 al 18 de febrero en la Unidad de Especialidades Médicas (UNEME), ubicada en Avenida Constitución en su cruce con la calle Artículo 72.

Para la detección oportuna de enfermedades en la mujer como el cáncer de mama se realizaron mamografías, además de pruebas de Papanicolaou para diagnosticar el cáncer cervicouterino.

Asimismo, las familias accedieron a la vacuna contra la influenza y para que los menores de edad completen su esquema de vacunación se aplicaron las dosis contra el Neumococo, Triple Viral, DPT, Rotavirus, BCG, entre otras.

Como parte de la brigada también se realizaron estudios para la detección de enfermedades crónicas como la diabetes, tuberculosis e hipertensión.



Designan nueva Directora del Instituto Municipal de las Mujeres Regias

Deisy Hernández Moreno fue designada como Directora General del Instituto de las Mujeres de Monterrey, por parte del Comité de Acompañamiento conformado por especialistas en el tema de igualdad, feminismo, derechos humanos y desarrollo de la mujer.

El nombramiento es el resultado de la convocatoria que lanzó el Gobierno de Monterrey para el nombramiento de la nueva funcionaria.

El pasado 11 de enero se hicieron públicos los requisitos para las aspirantes a dirigir esta dependencia municipal descentralizada, que tendrá como meta generalizar la perspectiva de género tanto en la sociedad como dentro del municipio.

Se dio a conocer que 36 personas aplicaron para el cargo, de las cuales nueve, pasaron las cuatro etapas de la convocatoria, de donde surgió la directora.

Los cinco integrantes del Comité de Acompañamiento encargados de evaluar, entrevistar y elegir a la nueva funcionaria, resaltaron que la postulación se hizo a través de un proceso inédito en la entidad.

La nueva Directora General del Instituto de las Mujeres Regias reconoció que hay mucho trabajo por hacer a favor de la igualdad sustantiva en derechos y oportunidades; y para generar condiciones de vida digna y libre de violencias para las mujeres de Monterrey.



José Luis Garza: Apasionado del servicio público

José Luis Garza, empresario neoleonés, conocido principalmente como el amigo de Guadalupe, ingeniero de profesión dedicado al ramo empresarial, también conocido como el mueblero, ahora desarrollando un cargo público en la administración estatal, a invitación del propio gobernador, el joven Samuel García.

José Luis Garza dedicó su vida a fortalecer su negocio de muebles, estando al frente de la mueblería la subasta, la cual a través de los años ha logrado consolidar como su patrimonio familiar, un negocio que no hizo de la noche a la mañana, sino a través de años de esfuerzo y trabajo.

Con la Subasta ya consolidada y a cargo ahora de sus hijos, el empresario decidió incursionar en la política, con la única finalidad de servir a los ciudadanos, principalmente de Guadalupe, por lo que decidió entrar como candidato a la alcaldía de su municipio, Guadalupe, propuesto por el Partido Nueva Alianza, en los orígenes de ese instituto Político.

Después el empresario quiso buscar un puesto de elección



popular por el PAN, principalmente la alcaldía de Guadalupe, por lo que llegó a ser precandidato por ese partido, pero al final no lo nominaron, aunque podía ganar la elección y recuperar ese municipio para Acción Nacional, pero nunca lo dejaron ser el candidato.

Es un empresario reconocido de Guadalupe, se puede decir que el más conocido en esa entidad, pero aun así el PAN no le dio la oportunidad de abanderar a ese partido, aunque siempre participó activamente.

Pero su fuerte deseo de servir a la comunidad lo llevó a nuevos horizontes, así que aceptó la nominación para ser el candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Guadalupe, que, aunque no ganó, sentó un precedente, con una fuerte campaña y una suma considerable de votos, los mismos que abonaron al triunfo de MC en el 2024 en Guadalupe.

Por sus acciones y trayectoria fue nombrado como sub secretario de Economía en Nuevo León por el gobernador Samuel García, por lo que el empresario se separó de su negocio, el cual dejó en manos de sus hijos, a los que ya había preparado para esa tarea, por lo que ahora se dedicará de tiempo completo a la política y a la administración pública.

Para demostrar que su intención es solamente la de servir a los ciudadanos la deja en claro ahora que, junto con otros funcionarios, se fue a dar mantenimiento a las escuelas públicas, para prepararlas para el regreso a clases, así que agarro la escoba y la brocha, no por ser funcionario público, sino porque su pasión es la de servir a los ciudadanos.





TE CUIDAS TÚ NOS CUIDAMOS TODOS

La contingencia sanitaria por el Covid-19 continúa, no hay que bajar la guardia. Cuida a tu familia atendiendo las recomendaciones de las autoridades de salud.



Lava tus manos con jabón
cada vez que puedas



Usa gel antibacterial y
cubre bocas



Mantén la sana distancia



Evita tocarte la cara, ojos,
nariz o boca



Si no tienes a qué salir,
no te expongas



No compartas noticias falsas

Para mas información visita nuestra pagina web



www.apodaca.gob.mx